



Bildrechte: Lichtfischer 261

## **Grüß Gott,**

mein Name ist Severin Brodersen und ab November komme ich als neuer evangelischer Pfarrer zu Ihnen nach Eichenau und Alling. Im Moment lebe ich noch mit meiner Familie in Memmingen, wo ich seit 2018 einer der Pfarrer der Kirchengemeinde St. Martin bin. Auch wenn der Nachname anderes vermuten lässt, bin ich gebürtiger Münchner und habe große Teile meiner Kindheit und Jugend in Planegg im Würmtal verbracht. In der dortigen Waldkirchengemeinde habe ich mich viele Jahre in der evangelischen Jugend engagiert, was maßgeblich zu meinem Berufswunsch „Pfarrer“ beigetragen hat. Schließlich faszinierte mich das breite

Spektrum dieses Berufes, in dem man mit so vielen verschiedenen Leuten zusammen arbeitet, feiert und lebt. Mein Studium der Theologie habe ich in München begonnen und abgeschlossen. Zwischenstationen waren zwei Universitätswechsel nach Tübingen und Berlin sowie zwei prägende Praktika in Weiltingen (Mittelfranken) und Heltau (Siebenbürgen). Für das Vikariat führte mich der Weg schließlich nach Würzburg.

In Memmingen war ich die letzten Jahre unter anderem für die Arbeit mit Kindern und Familien zuständig: Wir haben Tauffeste am Stadtbach gefeiert, mehrmals eine riesengroße Lego©-Stadt aufgebaut und viele Gottesdienste an der frischen Luft gefeiert. Daher war es nicht zuletzt das wunderschöne Areal rund um die Friedenskirche, das mich angesprochen und motiviert hat, mich auf Ihre Pfarrstelle zu bewerben, um in Zukunft mit Ihnen und für Sie Kirche zu gestalten. Ich freue mich sehr, dass es geklappt hat und ich demnächst mit meiner Frau Anna Brodersen, die als Hebamme arbeitet, und unseren beiden Kindern (1. und 4. Klasse) ins Pfarrhaus einziehen kann. Wenn Sie mehr über mich erfahren möchten, können Sie mich auf Instagram unter meinem Memminger Profil @schlosspfarrer finden, zu meiner Einführung am 10. November um 14 Uhr in der Friedenskirche kommen und mich in den kommenden Monaten ansprechen und anschreiben. Ich freue mich darauf, Sie kennenzulernen und bin gespannt, was wir in den nächsten Jahren gemeinsam erleben und mit Gottes Hilfe auf den Weg bringen werden.

**Ihr Pfarrer Severin Brodersen**